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Le milieu de terrain au pied magique a répondu du tac-au-tac à ceux qui ont vu dans l'incidentavec
Ferguson la mise en lumiére d'une situation bien réelle : Beckham, pilier apparemment indéracinable
de l'une des meilleures équipes du monde, n'est plus incontestable.

Bref, a premiere vue, voilà un joueur qui a tout pour lui, le talent, le physique, une femme élevée elle aussi au
rang de star en tant que membre des célébres Spice Girls, une fortune qui se compte en dizaines de millions de
livres... Mais cette surmédiation a son revers : aujourd'hui, David Beckham fait sans doute davantage parler de
lui à la une des magazines people que ballon au pied. Ferguson ne s'y est pas trompé, lui qui n'a pas hésité à lui
faire cirer le banc en début de saison derniére, à cause d'un rendement jugé trop faible et d'un physique encore
peu affuté. A plusieurs reprises, l'entraineur de MU ne s'est pas privé de critiquer son manque de régularité. 
 Le talent est bien là, mais Beckham est-il autre chose que le meilleur centreur du monde ? Autrement dit,
est-ce réellement un joueur indispensable ? 
 
 
 
 Transfert ou pas ? 
 
 L'incident au lendemain du match de Cup perdu contre Arsenal, le 15 fevrier dernier, est à ce titre révélateur.
Furieux que son milieu de terrain ose répondre à ses critiques à l'issue de la rencontre, Alex Ferguson shoota
violemment dans une chaussure qui aterrit sur l'arcade sourcilière de Beckham, ce dernier ne se privant pas
ensuite de montrer les séquelles de l'incident à la presse. 
 Quelques jours plus tard, cette dernière a révélé les dessous de pourparlers entre dirigeants mancuniens,
révélant que l'indécrottable mileu de terrain n'était plus indispensable au club. "Si Beckham demande à
Ferguson de lui présenter ses excuses et que ce dernier refuse, alors la position de Beckham au sein du club
sera compromise", explique la BBC. En clair s'ils ne s'entendent plus, ce sera au joueur de faire ses bagages. 
 
 Les rumeurs de transfer vont d'ailleurs bon train depuis cet événement. Pourtant, un bon nombre des
dirigeants ou des techniciens des clubs concernés, démentent ces informations ou bien indiquent que Beckham
ne les interesse pas, confirmant bien que le Londonien ne fait l'unanimité. Luciano Moggi, le manageur
général de la Juventus l'a clairement affirmé : "Je ne pense pas que ce soit un joueur phénoménal, il ne
changera pas notre équipe. Je ne crois donc pas qu'il viendra en Italie", tout comme l'entraineur du Milan
AC, Carlo Ancetti : "ce n'est pas le joueur de mes reves". 
 Avec cinq passes décisives cette année en championnat et trois buts seulement à son actif, Beckham ne fait
effectivement plus réver qu'avant.
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